



Communiqué

Suzanne Benoit et Jérémie Lepage rejoignent le Conseil d'administration du MAQ.

Saint-Hubert, QC, 12 décembre 2023.

L'Assemblée générale extraordinaire des membres du Musée de l'aérospatiale du Québec (MAQ) du 4 novembre 2023 a élu deux nouveaux administrateurs devant siéger au Conseil d'administration de l'organisation. Il s'agit de Madame Suzanne Benoit et de Monsieur Jérémie Lepage qui occupent respectivement les fonctions d'administratrice pour la mise en valeur de la place des femmes dans l'industrie de l'aérospatiale et d'administrateur représentant la relève.

Suzanne Benoit est bien connue dans l'industrie de l'aérospatiale au Québec et au Canada. En effet, elle agit à titre d'administratrice certifiée au sein de différents conseils d'administration et de conseillère stratégique auprès de dirigeants d'entreprises du secteur de l'aviation. Jusqu'à tout récemment, elle a occupé le rôle de présidente-directrice générale et fondatrice d'Aéro Montréal, la grappe aérospatiale du Québec, rôle qu'elle a occupé pour les 16 dernières années. À ce titre, elle a développé une vaste connaissance des enjeux et de l'écosystème de l'industrie aérospatiale. Reconnue comme étant une femme d'action dotée d'une grande capacité d'exécution et d'un grand leadership, elle a occupé au cours de sa riche carrière nombreux postes hautement stratégiques aussi bien dans le privé que dans la fonction publique fédérale, provinciale et municipale.

Avant d'occuper ce poste chez Aéro Montréal, elle a agi à titre de présidente-directrice générale de Développement économique Longueuil et ce depuis sa fondation en 2001. Auparavant, elle a dirigé l'équipe de la prospection des investissements chez Investissement Québec. Elle a également œuvré au sein d'Hydro Québec dans des postes de direction à titre de directrice des Relations gouvernementales et institutionnelles et de la prospection des investissements dans la division Grandes Entreprises. Elle a débuté sa carrière dans la fonction publique fédérale, à Ottawa, où elle a gravi les échelons au sein du ministère Industrie Canada et du ministère des Affaires extérieures et du Commerce international.

Suzanne siège à de nombreux conseils d'administration, entre autres ceux de l'École de technologie supérieure (ÉTS), du Centre d'excellence sur les drones et d'investissement Canada. Suzanne a obtenu un baccalauréat et une maîtrise en administration (MBA) à l'Université d'Ottawa et détient le titre d'administrateur de société (IAS) de la Rotman School of Management de Toronto.

En 2017, le premier ministre du Canada l'a nommée à titre de représentante du Canada au Conseil consultatif des gens d'affaires du forum de coopération économique Asie-Pacifique (APEC), l'un des forums les plus importants au monde.

Quant à Jérémie Lepage, il est actuellement étudiant du programme en Techniques d'avionique à l'École nationale d'aérotechnique (ÉNA) et entame actuellement sa dernière année d'études. Tout au long de son parcours académique, il s'est distingué par son engagement dans divers projets enrichissants. Au sein du groupe « Électro-ÉNA » (devenu « Avionique » depuis), Jérémie contribue à la restauration du Cessna 170B C-FNNY, du GPU AFSG1 et du GPU MMG-1A.

Son expertise technique et sa passion pour l'aviation se sont également concrétisées dans la réalisation d'un projet innovant : la conception d'un boîtier de test en collaboration avec des étudiants du lycée Frédéric Mistral pour l'entreprise française AVdef. Cette initiative a conduit à sa sélection pour effectuer des tests sur les avions de la compagnie à Nîmes, démontrant ainsi son implication dans des projets concrets au sein de son domaine d'études. Finalement, Jérémie a enrichi son expérience en réalisant un stage d'été chez AAR en tant que technicien en avionique. Cette expérience pratique lui a permis d'appliquer et de renforcer ses compétences acquises au cours de ses études, tout en contribuant à sa vision globale du secteur de l'aviation.

Au Conseil d'administration, Suzanne Benoit et Jérémie Lepage rejoignent ainsi Hany Moustapha, président, Pierre Gillard, secrétaire et membre fondateur, et Éric Tremblay, trésorier et membre fondateur.

C'est donc avec joie et grand plaisir que nous accueillons Suzanne Benoit et Jérémie Lepage au sein de notre organisation.

À propos du Musée de l'aérospatiale du Québec :

L'organisme à but non lucratif « Musée de l'aérospatiale du Québec » a été créé à l'aéroport de Saint-Hubert en août 2018.

L'objectif principal de l'organisation est de créer sur le territoire de l'aéroport un musée visant à montrer au grand public le savoir-faire et les réalisations de l'industrie de l'aérospatiale du Québec ainsi que du Canada. Sur le plan pédagogique, le musée permettra aux écoles, aux Cadets ainsi qu'aux mouvements de jeunesse d'avoir un accès privilégié sur le monde de l'aérospatiale et ainsi susciter l'intérêt pour l'aéronautique et le spatial auprès des jeunes générations.

Pour plus d'informations :

Pierre GILLARD, *Directeur général (ai)*,

6575 Chemin de la Savane, Saint-Hubert, QC, Canada, J3Y 8Y9.

450-912-0796

pierre@maq-qam.ca